



Emplazan a la CNTE a reunión en la Segob para nueva propuesta

REVELA mandataria que la Coordinadora faltó a un encuentro con ella; en el de hoy estarán Gobernación, SEP, ISSSTE y SHCP; ayer, 14 bloqueos.

CSP revela que maestros faltaron a encuentro con ella

Emplazan a docentes a reunión en la Segob

► **LA PRESIDENTA** conmina a la CNTE a que acudan a dialogar con Gobernación, SEP y el ISSSTE este miércoles; reitera que no se va a reprimir al magisterio, aunque intente boicotear elección

► Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

El Gobierno federal emplazó a una nueva mesa de diálogo a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) para continuar con las negociaciones respecto a las demandas que le hicieron estallar en huelga nacional y paro indefinido desde hace casi dos semanas.

Durante su conferencia de prensa, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo refirió que la Secretaría de Gobernación (Segob) envió desde el pasado lunes un oficio para volver a reunirse con el gabinete correspondiente y ahora es el magisterio quien tiene la decisión sobre si éste ocurre o no.

el dato

DE UN TOTAL de 202 mil 184 escuelas del país, 19 mil 974 se sumaron al paro indefinido de la CNTE hasta ayer, lo que mantiene sin clases a 1.2 millones de alumnos.

“Para que quede constancia de que estamos llamando al diálogo. Ya lo tienen por escrito, tienen que tomar ellos la decisión de, si van a dialogar o no; porque si deciden no dialogar, pues ¿por qué?, si lo que están pidiendo es diálogo”, dijo.

La mandataria federal reveló que había una cita para un encuentro directo entre ella y el magisterio, pactada para el pasado 8 de mayo, una semana antes del paro, pero fueron los docentes quienes faltaron a la reunión.

“Ayer no mencioné que, en la última reunión que yo tuve con la CNTE les propuse que nos viéramos el 8 de mayo; y ellos, ya no llegaron a esa cita. Entonces, si es importante que se conozca, fue mi propuesta. Ellos querían que nos reuniéramos... cuando tuvieron el primer paro de los tres días, les dije: ‘No, pero con todo gusto los recibo el 8 de mayo’. Y ya no llegaron a esa reunión”, relató.

Recalcó que dicho encuentro estaba planificado para poner llegar a un acuerdo mediante el diálogo, ante la previsión que ya se conocía desde entonces sobre estallar en paro indefinido, “y ahora, se

les envió un oficio diciéndoles que: ‘está abierta la mesa, particularmente para el día de mañana (hoy)’. Entonces, ellos tienen que decir: si quieren dialogar o no quieren dialogar”.

La mandataria federal nuevamente cuestionó que la coordinadora eligiera continuar con su movilización a pesar del llamado a hablar, pero sobre todo que pusiera la elección judicial como uno de los objetivos a obstruir, a pesar de que esto no se relaciona con sus demandas, como lo es la de que se modifique el sistema de pensiones por medio de cuentas individualizadas.

“Ellos dicen que ‘no están en contra de la reforma al Poder Judicial’, pero ayer (lunes) fueron al INE. Y como dije ayer: ¿pues qué tiene que ver el INE



“ PARA QUE QUEDE constancia de que estamos llamando al diálogo. Ya lo tienen por escrito, tienen que tomar ellos la decisión de si van a dialogar o no; porque si deciden no dialogar, pues ¿por qué?, si lo que están pidiendo es diálogo”

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México

con la demanda de revocar la Ley del 2007?”, cuestionó la titular del Ejecutivo federal.

Consultada sobre si hay algún plan para actuar en caso de que el magisterio

decida protestar el próximo 1 de julio, reiteró que se espera que no se llegue a tales acciones pero en caso de que ocurran, sostuvo que no habrá represión.

“Esperemos que no. Y de todas maneras, nosotros no vamos a reprimir, también eso es importante. Ayer ellos comentaron que no quieren boicotear la elección; espero que sea así, realmente”, declaró Sheinbaum Pardo.

La Presidenta dijo que el número de escuelas afectadas por el paro “sigue siendo” de alrededor del nueve por ciento del total de las que hay en el país.



Foto: Cuartoscuro

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum, ayer, en conferencia de prensa.